

## Vulkanausbruch vom Popocatépetl in Mexiko

- Militärische Aktivitäten

*Athena Swaruu*

Autor  
Cosmic Agency  
Gosia  
veröffentlicht  
22.04.2023

Autor  
Agencia Cósmica  
Gosia  
veröffentlicht  
20.06.2023

*Original Text:* <https://www.swaruu.org/transcripts/popocatepetl-volcano-eruption-mexico-military-activity-athena-swaruu>

*Original Video :* <https://youtu.be/7xRqT8YW9Qc>

Übersetztes Video (Deutsch): <https://odysee.com/@Ofaatua:a/VulkanausbruchPopocatepetl:f?r=CyyGaNWyLtpycjfLV2H1RfbUn8cZjSJn>

Ursprünglich auf Spanisch - Mai 2023

**Robert:** Weißt du etwas über den Vulkan Popocatépetl? Und weißt du, ob die Sonne etwas damit zu tun hat und ob es zyklisch ist, was Vulkane angeht?

**Swaruu X (Athena):** Vulkane haben schon immer mit der Sonnenaktivität zu tun gehabt. Über den Popocatepetl habe ich nicht viele Informationen, was das Volumen angeht. Aber ich habe etwas, das interessant zu wissen ist, oder zu wissen sein sollte.

Obwohl offiziell nicht die gesamte Region evakuiert wird, wurden vor zwei Wochen einige Städte in der Nähe des Vulkans evakuiert, die aber nach eigenen Angaben nicht gefährdet waren.

Das Schlimme oder Interessante daran ist, dass viele nicht-mexikanische, amerikanische Militärs ankamen und sich in oder zwischen den evakuierten Dörfern niederließen, die eindeutig für sie evakuiert wurden. Kurz darauf begann die Aktivität des Vulkans zuzunehmen.

Unseren Messgeräten zufolge ist das Magma, das Druck aufbaut, flach, aber die

Eruptionen sind stark. Die geringe Tiefe deutet darauf hin, dass die Eruptionen künstlich ausgelöst worden sein könnten. Das Vorhandensein von Flecken mit starkem Oberflächen-Elektromagnetismus in dem Gebiet und die Detonation von hochexplosiven Chemikalien in der Nähe des Kraters oder im Krater deuten darauf hin, dass diese Eruption entweder künstlich ausgelöst oder zumindest künstlich verstärkt wurde oder wird.

**Robert**: Und was sagt die mexikanische Regierung dazu, dass sich Militärkräfte in ihrem Land in der Nähe des Vulkans befinden?

**Swaruu X (Athena)**: Sie sagt nichts. Was ich dir gerade gesagt habe, ist nicht bekannt, die Öffentlichkeit weiß es nicht.

**Robert**: Aber die Regierung von Mexiko weiß es, oder?

**Swaruu X (Athena)**: Natürlich wissen sie es. Ihre mexikanische Armee hat die Bevölkerung evakuiert, um diese Orte oder Dörfer dem NATO/Amerikanischen Militär zu überlassen.

**Robert**: Und welche Funktion haben die Vulkane für den Planeten?

**Swaruu X (Athena)**: Sie sind Teil der Bewegungen der Plattenverschiebung eines Planeten, sie sind nicht völlig fest. Sie sind wie Ventile, die den Druck aus einem Ort entweichen lassen.

**Robert**: Sie sind also etwas Normales. gibt es in Taygeta Vulkane auf den Planeten?

**Swaruu X (Athena)**: Nicht aktiv, Temmer ist geologisch sehr stabil.

**Robert**: Könnte die Lava Mexiko erreichen?

**Swaruu X (Athena)**: Die Lava ist weniger wichtig. Die pyroklastische Wolke, die seismische Aktivität und die Asche sind das Problem, weil sie Mexiko-Stadt erreichen kann.

**Robert**: Und jemand hat mich gefragt: "Vor dieser Popocatepetl-Aktivität gab es "Mikrobeben" mit Epizentren in mehreren Rathäusern (früher Delegationen). In Mexiko-Stadt gab es keine Epizentren innerhalb der Stadt. Sie kamen aus Guerrero, Oaxaca oder Jalisco. Die Behörden sagen, dass es keinen Zusammenhang gibt. Bitte, frag nach."

**Swaruu X (Athena)**: Kein Zusammenhang? Erdbeben und Vulkane in der Nähe haben schon immer etwas miteinander zu tun gehabt, denn die magmatische Tasche ist riesig. Bewegungen in einem verursachen einen Druckanstieg im Magma, der schließlich einen Vulkan ausbrechen lässt. Ja, es gibt einen direkten Zusammenhang.

Eine weitere Sache, auf die ich hinweisen möchte: In den letzten Tagen wurden Reptilien in der Nähe des Vulkans gesichtet. Selbst die Bevölkerung weiß es und sagt, dass sie empfehlen, sich ruhig zu verhalten. Dass es Echtenmenschen sind. Sie wurden in den Dörfern und auf den örtlichen Straßen gesehen, wo sie sich als Militär ausgaben (das sind sie oft). Der Ausbruch scheint nicht so natürlich zu sein.

**Robert**: Sind diese Echsenmänner aus dieser Gegend oder kommen sie von woanders her?

**Swaruu X (Athena)**: Diese Information habe ich nicht, aber da sie als Militär gesehen wurden, ist es sehr wahrscheinlich, dass sie von woanders herkommen.

**Robert**: Und was befindet sich in diesem Gebiet? Gibt es dort ein natürliches Portal? Was ist es, das sie so interessiert?

**Swaruu X (Athena)**: Nichts, es ist ein Land der armen Leute. Das Einzige, was es dort gibt, sind die Vulkane selbst. Denn es gibt mindestens zwei davon. Und immer Portale, viele Portale.

xxxxxxxxxxxx

Was sie interessieren könnte? Den Vulkan als politischen Druck für Mexiko zu nutzen. Wenn die Regierung nicht gehorcht, werden sie Mexiko-Stadt auslöschen. Es ist nicht so, dass die Regierung rebelliert, es sind eher Kämpfe zwischen Fraktionen der tiefen Kabalen, Konflikte zwischen denen, die die Regierung von Mexiko kontrollieren und anderen. Die offiziellen Regierungen spielen keine Rolle. Sie sind nur Theater.

**Robert**: Heiliger Strosack. Und das können sie auch. Obwohl Mexiko ein bisschen weit von Popocatepetl entfernt ist.

**Swaruu X (Athena)**: Ja, natürlich, und es wäre eine Naturkatastrophe, aber sie würden ihre Rituale und Opfer haben. Wie die drei Erdbeben in Mexiko-Stadt am selben Tag, am 19. September. Das ist kein Zufall.

**Robert**: Aber ihr wisst nicht mehr über diese Reptilien? Die Föderation sagt nichts dazu?

**Swaruu X (Athena)**: Sie sagen nichts, wir wissen nicht mehr.

### **AUS DEM GESPRÄCH MIT ANEEKA 2020-2021**

**Robert**: Frage eines Anhängers: "Warum ist da Lava? Sie kühlt doch nie ab."

**Anéeka**: Ja, sie kühlt ab, aber sie speichert Hitze aufgrund ihres großen Volumens und weil sie durch den inneren Fluss ständig aufgeheizt wird, eine Menge Wärme für eine lange Zeit. Das heißt, ein Lavastrom fließt aus, die Oberfläche kühlt ab, aber nicht im Inneren, dann entsteht eine Art Kruste, durch die heiße Lava ins Innere fließt. Irgendwann kühlt sie ab und wird zu vulkanischem Gestein, aber sie kühlt natürlich ab und ihre Abkühlungsgeschwindigkeit hängt von messbaren Faktoren in der Lava selbst und in der Umgebung ab.

**Robert**: Und warum wird die Lava produziert? Wodurch entsteht die Lava? Die Reibung der tektonischen Platten?

**Anéeka**: Ja, unter anderem. Die Erdkruste steht unter großem Druck und Reibung, und sie ist auch Teil eines allmählichen Abkühlungsprozesses der Erde selbst, der aufgrund ihrer Masse Äonen dauert. Du darfst nicht vergessen, dass die Erde ein Lebewesen ist.

*Übersetzung:*  
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: <https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/>

Deutsch synchronisierte Videos auf den OFAATU-Kanälen:

☆ YouTube: <https://www.youtube.com/@ofaatu>

☆ zensierte Videos auf Odysee : <https://odysee.com/@ofaatu>